

Haiti-Projekt

Von Ingrid Rasch

20. Dezember 2023, 15:51



Zum zweiten Mal besuchte Dr. Anke Brüggemann, leitende Ärztin des großen humanitären Projektes "Haiti-Deutschland e. V." (<https://www.mencontre.com>) unsere Gemeinde.

Sie feierte am zweiten Adventssonntag alle Gottesdienste mit uns, gab einen kurzen Einblick in das Haiti-Hilfsprojekt und lud zum Informationsabend ein. Bei der Türkollekte im Anschluss an diese Gottesdienste kam die große Spendensumme von insgesamt 1016 € zusammen.

Nach der gemeinsamen Severinus-Wortgottes-Feier am Dienstag, den 12. Dezember 2023 waren alle Interessierten eingeladen zum zweiten Informationsabend im Pfarrheim an St. Severin.

Mit einer Fülle ausdrucksstarker Bilder vermittelte die engagierte Ärztin dabei einen lebendigen Eindruck von der Lebenswirklichkeit in Haiti. So beschrieb sie zunächst die zur Zeit unsichere politisch-gesellschaftliche Lage des Landes, vor allem in den größeren Städten. Da sich die Einrichtungen des Hilfsprojektes auf dem Land im Inneren der Insel befinden, ist die Situation dort ruhiger und bietet so größeren Schutz und Sicherheit für Kinder und Erwachsene. In ihrem Vortrag zeigte Frau Dr. Brüggemann anhand vieler Beispiele die schwierigen Lebensbedingungen der Menschen auf und machte dabei deutlich, wie wichtig neben der Fürsorge für verwaiste Kinder die schulische Bildung und Unterstützung für einen selbstbestimmten Lebensweg von allen Kindern und Jugendlichen ist.

In einer live-Schaltung nach Haiti überraschte der Leiter der Schule mit seinen Kenntnissen vom Heiligen Severin. Gemeinsam mit vielen Kindern sprach er den Dank an unsere Gemeinde für die aktive Hilfe aus.

Unsere Gemeinde engagiert sich seit Beginn 2023 als Partner des Projektes "Haiti-Deutschland e.V." (www.mencontre.com) (<http://www.mencontre.com>) speziell und schwerpunktmäßig für Waisenhaus und Schule. Unsere regelmäßigen Überweisungen (in den ersten drei Quartalen 2023 waren es insgesamt 9000 €) stellten einen wichtigen Beitrag zur Deckung der laufenden Kosten in Waisenhaus und Schule dar.

Aufgrund der weiterhin stark gestiegenen Lebensmittelpreise ist es auch – ähnlich wie zu Weihnachten 2022 - wichtig, die Versorgung von 420 Schulkindern und von 180 bedürftigen alten Menschen mit einem weihnachtlichen Lebensmittelpaket zu sichern. Auch dafür bat Frau Dr. Brüggemann um eine Unterstützung.

Das Paket mit Grundnahrungsmitteln kostet etwa 15 € - Gesamtsumme ist also 9000 €.

Mit der Kollekte am 2. Advent und mit den Spenden des letzten Quartals können wir voraussichtlich den größten Teil dieser Summe aufbringen.

Spendenkonto:

Sparkasse KölnBonn

IBAN: DE 86 3705 0198 0001 9720 41

BIC: COLSDE33

Stichwort Haiti